

## ABSTRAK

**Evi Tamala NIM. 15010103001. Manajemen Kepala Sekolah Dalam Implementasi Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. Dibimbing Oleh: Syamsuddin., M.Pd**

---

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: 1. Manajemen kepala sekolah dalam implementasi ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. 2. Kendala apa saja yang dialami sekolah dalam pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. 3. Faktor-faktor pendukung dalam pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Data penelitian ini dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian menggunakan analisis data Miles dan Huberman dengan beberapa tahapan, yaitu tahap reduksi data, tahap penyajian data, dan tahap penarikan kesimpulan dan verifikasi. Objek penelitian adalah pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan. Sedangkan subjek penelitian ini adalah kepala Sekolah SMP Negeri 1 Konawe Selatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Manajemen kepala sekolah dalam implementasi ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan, dari perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan hingga proses evaluasi, berjalan dengan baik dengan kerja sama semua pihak yang terlibat didalam pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer. 2. Kendala dalam pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan pada tahun ajaran 2017/2018, yakni kekurangan dalam bidang sarana prasarana serta infrastruktur, namun hal itu bisa teratasi dengan baik berkat kerja sama yang dilakukan kepala sekolah beserta guru-guru dalam sekolah untuk menunjang keberhasilan ujian. Tidak lepas juga dari peranan kepala sekolah yang melakukan fungsi dari manajemen dengan baik dan teratur. 3. Faktor pendukung pelaksanaan ujian nasional berbasis komputer di SMP Negeri 1 Konawe Selatan, sarana prasarana, infrastruktur serta sumber daya manusia. Partisipasi orang tua siswa dalam mendukung sekolah dalam melaksanakan ujian nasional berbasis komputer, terbukti tahun ini orang tua siswa melalui komite sekolah menyumbangkan 10 buah laptop.

**Kata Kunci: Manajemen Kepala Sekolah, Implementasi, UNBK**